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РОН ДА СИЛЬВА (RON DA SILVA): Микрофон работает? Алло, алло? Он не работает? Тук-тук. 

Алло, алло, алло. Теперь работает? Ура! 

Доброе утро! Я — Рон да Сильва, член Правления ICANN. Это 

совещание Правления ICANN и ASO. Присутствуют члены NRO, 

члены ASO, ряд членов Правления ICANN и члены аудитории. 

Думаю, здесь все знакомы. Поэтому давайте сразу к делу. 

В этом формате обычно мы обсуждаем пару вопросов, которые 

либо составляем заранее, либо задаем на месте, но, я думаю, у нас 

была пара вопросов, которые мы готовы обсудить и, разумеется, 

представить для дополнительного обсуждения. 

Но прежде, чем мы начнем, мой коллега, Акинори, я ничего не 

забыл? 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА (AKINORI MAEMURA): Я так не думаю. Прошу вас, говорите. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Хорошо? Хорошо. Спасибо, Акинори. 
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 Первым делом нужно обсудить пересмотр Меморандума о 

взаимопонимании (MoU) ASO. И — я не знаю. Кто у нас по NRO? Это 

вы, Пол? Пол, ваш микрофон включен. Или Джон? Кто — нет — Я не 

заметил вас. 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК (AXEL PAWLIK): Я скажу только несколько слов. Меня зовут Аксель Павлик. Я — 

управляющий директор RIPE NCC, и так уж вышло, что в настоящее 

время я являюсь председателем ASO — NRO. Председателем NRO. 

 Да, мы рассмотрели MoU, и на фоне не такой уж и недавней 

проверки ASO мы подумали, что можем немного его подрихтовать. 

Просто наводим порядок в хозяйстве. Очень небольшие 

изменения. Теперь AfriNIC является полноценной частью. В 

предыдущем варианте это было как бы придатком. Должно быть 

очень просто.  

 От себя скажу, что мне очень приятно, что мы это согласовали. Я 

буду рад подписать это на этой неделе, потому что первый MoU 

был первым документом, который я подписал в должности 

управляющего директора RIPE NCC 20 лет назад. А этот документ 

будет последним, когда на следующей неделе я уйду с этой 

должности. Так что я жду этого. 

 [Смех] 
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РОН ДА СИЛЬВА:  Да, спасибо, что упомянули и это, Аксель. Мы очень рады слышать, 

что вы уходите из RIPE NCC в — ну, я говорю, что мы рады слышать, 

потому что предполагаю, что вы будете заниматься чем-нибудь 

поинтереснее. 

[Смех] 

А может, и нет. Тогда примите мои соболезнования. Не знаю, что 

окажется в итоге, но я пытаюсь мыслить оптимистично.  

В общем, я понимаю, что в MoU внесли ряд изменений согласно 

последней проверке, и жду, что на этой неделе их утвердят 

окончательно. 

И раз уж зашла речь о пересмотре, я знаю, что ASO внедряла ряд 

вещей из последнего — из рекомендаций последней проверки 

ASO. И, думаю, вам есть что предложить сегодня нам на 

рассмотрение. Какова ситуация? 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Я думаю, на данный момент мы прошли половину списка 

рекомендуемых изменений и внедрили их. В конце недели у нас 

будет заключительное совещание по рекомендации, потому что 

для этого тоже есть время. Есть несколько моментов, которые мы 

хотели бы согласовать, но тут ничего сложного. 
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РОН ДА СИЛЬВА:  Кажется, были отдельные возможные изменения Устава в связи с 

изменениями, указанными при проверке ASO, и мы готовы дать 

организации указание сотрудничать с вами в вопросе внедрения 

этих изменений в Устав, если это понадобится. 

 Акинори. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА:  Да. Я бы хотел позже узнать мнение корпорации ICANN, но 

насколько я понимаю, согласно новому MoU ASO в Уставе ICANN 

напрашиваются критические изменения. Это как переход от 2004 

к 2019 году, или что-то похожее, но это готовится. И это будет 

сделано позднее наряду с другими изменениями. Это насколько 

мне известно. 

 Спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Ладно, хорошо. Вот такие два пункта повестки дня. 

 Уже все? 

 Ага. 

 Шерин, вы хотите что-то добавить? 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ (CHERINE CHALABY): Давайте вернемся к предыдущему слайду. 
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 На момент нашей последней встречи вы занимались организацией 

ASO — проверкой ASO, и также обсуждалось улучшение способов 

взаимодействия с ICANN в целом. Как с этим обстоят дела и какие 

изменения вы посоветуете? Можете ли вы сообщить нам что-то 

новое? Это было бы замечательно. 

 

ДЖОН КАРРЕН (JOHN CURRAN): Джон Каррен, управляющий директор ARIN. 

После последней организационной проверки перед нами стоят 

два вопроса. Один из них заключается в том, как нам 

взаимодействовать с ICANN в официальном порядке, и сюда 

относится — как оказалось, сюда относится то, что мы используем 

при работе с ICANN. В верхней части слайда указано «Темы 

обсуждения с ASO/NRO». У нас есть много документов, где ASO и 

NRO указаны на одном слайде. В уставе сказано — в Уставе ICANN 

сказано, что NRO исполняет роль и обязанности ASO. И это 

довольно прозрачно, но в ряде случаев мы меняли названия 

внутри организации. Так что Совет по номерам NRO теперь 

является Советом по адресам ASO, что особенно интересно. И NRO-

NC превращается в ASO-AC. 

Мы бы хотели упростить нашу терминологию, но выяснилось, что 

для этого нам нужно понимать все ссылки на ASO, так как все 

упоминания организации поддержки в Уставе также косвенно 

относятся к ASO. 
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Так что если использовать название NRO, мы уже не будем явно 

считаться организацией поддержки. Может, мы и не перестанем 

ею быть, но не очевидно, что упоминание SO в Уставе ICANN будет 

относиться к нам. 

Так что мы пытаемся понять, какое название нам нужно 

использовать и что от этого изменится. Как оказалось, это дело 

непростое. 

Мы не отказываемся от тех или иных результатов. Мы просто хотим 

разобраться, к чему это приведет. Например, в части Устава для 

организаций поддержки есть формулировки, которые явно не 

относятся к ASO или NRO, как бы их не называли. 

Но с другой стороны, есть формулировки, которые явно относятся 

к термину «организация поддержки». 

И нам надо — Перед тем, как принять решение о смене имени, нам 

надо понять, какие ссылки нужно сохранить. И это просто — это 

труд. Это требует времени. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Но я думаю — Джон, мы тут просто разговаривали. Также был 

вопрос об участии ASO в более широкой работе наделенного 

полномочиями сообщества и внутренних делах ICANN. Кажется, 

раньше задавали вопросы о том, как с этим должна справляться 

SO. Наверное, Шерин хотел спросить, есть ли что-нибудь новое по 

этому вопросу. 
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 КАРРЕН: Не вижу, чтобы кто-нибудь хотел высказаться, так что 

скажу я. 

 В ходе консультаций на региональном уровне сообщество 

выразило поддержку отношениям с ICANN, желает поддерживать 

отношения с ICANN, желает внести ясность в отношения с ICANN. 

 Это хорошие принципы. Вот над последним из них мы и работаем. 

Мы не предвидим существенных изменений в отношениях, но 

хотели бы их задокументировать, чтобы не гадать на кофейной 

гуще, какие термины подходят, а какие — нет. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Хорошо. Спасибо, Джон. 

 Следующий слайд. 

 Шерин, вы хотели высказаться? Да? 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Это соответствует тому, что вы упомянули о поддержании 

отношений, и это очень хорошее заявление, которое мы ценим. 

 В этом контексте мы как сообщество последние полтора года 

работали над разработкой стратегического плана на следующие 

пять лет. Этого требует наш Устав. И мы работали с сообществом — 

не знаю, насколько тесно мы сотрудничали — с RIR, но, наверное, 

не так тесно, как с другими группами, но тем не менее 
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стратегический план, а также MoU и наш Устав — это то, что 

связывает нас воедино как сообщество. Понимаете, о чем я? 

 Мы получили много отзывов сообщества на пленарных и 

отдельных заседаниях, и мы выработали стратегический план. И 

Правление приняло этот стратегический план на последней 

нашей встрече в Марракеше. 

Извините. 

Стратегический план нельзя реализовать самостоятельно, 

поэтому при посредстве корпорации ICANN нам пришлось 

разработать план внедрения. Мы называем его планом 

операционной деятельности и финансовым планом, так? Потому 

что действия без финансовых данных для них — это пустые мечты, 

а не реальность. 

А еще одна из пяти целей стратегического плана, — вторая на этом 

слайде, заключается в улучшении отдельных аспектов модели с 

участием многих заинтересованных сторон. Мы не говорим, что 

хотим изменить модель. Мы говорим, что хотим улучшить 

отдельные ее части. Чтобы сделать ее более эффективной. И в 

определенном смысле таково наше обязательство, и одним из 

условий передачи координирующей роли IANA, которая 

состоялась три года назад, было продолжение поддержки и 

улучшения нашей модели с участием многих заинтересованных 

сторон. 
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Так что к концу этого года — скажем, к декабрю — у нас как у 

сообщества будут на руках три плана: стратегический план, 

утвержденный Правлением, план внедрения, который мы 

называем планом операционной деятельности и финансовым 

планом, так? — который корпорация ICANN разрабатывает вместе 

с сообществом, и рабочий план по повышению эффективности 

нашей модели с участием многих заинтересованных сторон, что в 

настоящее время возглавляет Брайан Кьют (Brian Cute), который 

оказывает помощь в рамках инициативы сообщества. 

И я хочу кое-что подчеркнуть по последнему пункту. На данном 

этапе это просто план с рядом проблем и несколькими подходами 

к возможным решениям в течение пятилетнего срока действия 

стратегического плана. 

Мы составим эти планы и вынесем на общественное обсуждение. 

Устав предписывает ввести их в силу к 1 июля следующего года, 

когда истечет срок действия прежнего стратегического плана. 

Вопрос для сообщества состоит в том, что нам делать со всеми 

этими планами? Кто несет ответственность за их выполнение? 

Нужно ли что-то сделать, чтобы подготовить сообщество и 

обеспечить успешную реализацию этих планов? 

Мы начали диалог с сообществом в Кобе, с каждой группой 

заинтересованных сторон. И простите меня, если — кажется, с 

вами мы это тоже обсуждали. И вы все по отдельности, каждый в 

пределах своей группы интересов, подали ряд идей. Мы собрали 
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все это вместе, а сейчас мы их обрабатываем и хотим представить 

вам, узнать ваше мнение и решить, подходит это или нет. 

В плане подготовки к выполнению этих планов, но и после начала 

их выполнения — нельзя ли вернуться к предыдущему слайду? — 

кто отвечает за что, какие предлагаются действия. И сообщество, 

не Правление, а сообщество выработало пять предлагаемых 

действий для Правления. Согласно стратегическому плану, нам 

нужно выработать новое видение по продвижению открытого, 

совместимого, глобального интернета и управлению его 

уникальными идентификаторами. Сообщество в вашем лице 

говорит Правлению, что если оно хочет именно этого, то пусть 

продемонстрирует, как оно будет продвигать это новое видение, 

так? И мы будем это делать, но вам также нужно это 

продемонстрировать. 

Во-вторых, нужно привести свою работу в соответствие со 

стратегическими целями. Их пять. Правлению нельзя пойти своим 

путем и делать то, что не соответствует стратегическим целям. 

Вы говорили — я не о вас лично, об этой группе, но в целом, 

сообщество сказало, что нужно мобилизовать всех на подготовку 

к успешному внедрению, Правление, корпорацию и комитеты. 

Поэтому мы и участвуем в этом обсуждении с Правлением и 

группами интересов. 

Затем вы сказали, что когда мы начнем внедрять эти планы, вы 

будете отвечать за надзор за процессом внедрения. И наконец, вы 
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сказали, что новый стратегический план должен быть «живым 

документом» — нельзя оставлять его пылиться в ящике. И нужно 

создать механизм, чтобы мы как сообщество могли регулярно 

пересматривать общее направление и отдельные цели плана. 

Мне хотелось бы вернуться на пару слайдов, чтобы напомнить 

всем пять целей этого плана. Всего один слайд назад, пожалуйста. 

Отлично. 

План состоит из пяти пунктов. Первый пункт — безопасность. 

Вместе мы постановили, что нужно укрепить безопасность 

системы доменных имен и системы корневых серверов DNS. Нам 

нужно улучшить модель управления, об этом я уже говорил. Нужно 

развивать уникальные идентификаторы на основе координации и 

сотрудничества с соответствующими сторонами и партнерами. 

Нужно рассмотреть геополитические проблемы и нужно 

обеспечить финансовую устойчивость ICANN. 

Вот пять вещей, все они понятны и обоснованны, но я готов 

поспорить, что через неделю мы все забудем, что это такое, потому 

что если я спрошу вас сейчас, а помните ли вы, из каких пяти или 

шести целей состоит текущий стратегический план? Уверен, никто 

их не вспомнит. 

Вы-то помните, но вы — особый случай; не так ли? 
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ДЖОН КАРРЕН:  Кстати, вы подвинули нашу цель. Раньше системы уникальных 

идентификаторов были на втором месте, а теперь они на третьем. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Тут нет расстановки по степени важности. 

 

ДЖОН КАРРЕН:  Ну, в старом плане — мы комментировали старый план, систему 

регистратур номеров, и мы комментировали стратегический план 

и бюджет, и эти комментарии были учтены. И мы следили за 

системой уникальных идентификаторов, потому что она является 

важной частью того, что мы делаем вместе, так? Более того, с 

другими — с другими уже не так, потому что по другим вопросам, 

например, сообщество ICANN, существенная часть сообщества 

ICANN поддерживает разработку политики для доменных имен. 

 Мы, в количественном отношении, не очень сильно участвуем в 

этом, а люди, занимающиеся параметрами протокола, принимают 

еще меньшее участие. Поэтому различные части ваших 

стратегических целей по-разному затрагивают различные группы 

протоколов и идентификаторов. Но мы следим за процессом и уже 

давали свои комментарии. Теперь вы переместили этот пункт с 

третьего места на второе, и мы будем следить за этим. 
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ШЕРИН ШАЛАБИ:  Я могу поместить его и на первое место, так как это ни на что не 

влияет. Просто этим пяти вещам сообщество придает большое 

значение. Спасибо. Очень хороший ответ. 

Давайте продолжим — чтобы начать обсуждение, можно перейти 

на два слайда вперед? 

И предложение по поводу — вот оно — да. Следующий, пожалуйста. 

Остановимся здесь. 

Я рассказал, что сообщество предлагает делать Правлению. Вот 

ваши предложения для корпорации ICANN. 

Вы говорили, что для реализации всех этих планов нужен кто-то в 

организации, кто будет отвечать за внедрение, и вы предложили 

корпорации ICANN принять на себя обязанности по управлению 

внедрением от имени всех нас. Ей нужно разработать подробные 

планы, привести свою работу в соответствие с целями и 

сотрудничать со всеми SO, AC и другими сообществами. 

Одной из целей является поддержание финансовых показателей 

ICANN. Во-вторых, вы сказали, что корпорация ICANN должна 

сократить операционные расходы, чтобы обеспечить 

долгосрочную устойчивость. 

И, Джон, это как раз в ответ на ваши слова. Мы сказали, что вы 

должны работать с подходящими партнерами, так? Для 

достижения общих целей, таких как идентификаторы, 

безопасность и так далее. 
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Пункт 5, нужно выделить ресурсы для того, чтобы предвосхищать, 

понимать и реагировать на любые возможные изменения законов 

и норм в мире. Вы знаете, насколько мы сейчас заняты GDPR, это 

отняло у нас много сил и времени, и возможно, нужно было начать 

уже давно. Вот что нам нужно предугадывать. 

Пункт 5 — разумеется, годовой бюджет должен соответствовать 

пятилетнему стратегическому плану. И также важен пункт 6, 

новый пункт, в котором сообщество желает, чтобы корпорация 

ICANN по мере выполнения этого плана регулярно сообщала нам о 

ходе работы. Например, как вы упомянули, как вы 

взаимодействуете с нашими партнерами по вопросу уникальных 

идентификаторов и как развиваете это взаимодействие? Нам 

нужен отчет о ходе работы, чтобы поддерживать 

транспарентность и чтобы мы все знали, что происходит. 

То есть вот это наши предложения для корпорации ICANN. На 

следующем слайде есть предложения сообщества для вас, а не 

обращения Правления. Это вы предлагаете сами себе. 

Первое, что вы сказали, — нам нужно обеспечить поддержку 

сообществом нового видения и стратегической цели. Иметь 

документ недостаточно; люди должны подкреплять слова делом. 

SO и AC должны привести свою работу в соответствие 

стратегическим целям. Опять-таки, как вы сказали, не все цели 

относятся ко всем, но если есть такие вещи, как, в вашем случае, 
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уникальные идентификаторы, то нам нужно работать вместе и 

направить нашу работу на достижение этой цели. 

В-третьих, нам нужно стремиться успешно выполнить план, 

который еще не разработан, чтобы повысить эффективность 

нашей модели с участием многих заинтересованных сторон. 

И нам нужно следить, это пункт 4, за текущими тенденциями, так 

как вы, Правление, должны разработать для нас механизм участия 

в регулярном пересмотре плана, но мы и сами должны следить за 

тем, что происходит на рынке, и за внешними силами, чтобы 

составить обоснованное мнение по пересмотру плана. 

И наконец, мы должны быть более продуктивными в плане — и это 

относится не только к вам, но к увеличению количества 

волонтеров, которые заняты работой, к своевременному 

составлению действенных рекомендаций и политик и к 

распространению идей касательно эффективного управления 

ограниченными ресурсами ICANN. 

Вот пять вещей, которые вы предложили для себя, и другое, что вы 

предложили Правлению. 

На этом я остановлюсь и открою обсуждение. Первый вопрос, 

конечно же, — имеет ли это смысл? Нужно ли что-то добавить к 

этому? Вы согласны? Не согласны? 

 И как вы предлагаете сообществу делать эти пять вещей? Мы, 

Правление, начали выполнять кое-что из этого. Например, 
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приведение нашей работы в соответствие со стратегической 

целью. Мы уже выдали указания всем нашим комитетам в составе 

Правления, у нас работает шесть или семь комитетов, чтобы все их 

действия согласовывались со стратегической целью, и так далее. 

Одной из других задач было проведение в сообществе обсуждения 

по поводу готовности, что мы делаем сейчас. Но нам еще многое 

предстоит сделать, чтобы самим быть готовыми. 

 По этим вопросам все понятно? Как мы мобилизуем всех на 

решение этих вопросов и будем участвовать в полном либо 

частичном внедрении стратегического плана? 

 На этом я остановлюсь и открою обсуждение. 

 

ДЖОН КАРРЕН:  То есть только пятилетний стратегический план ICANN на будущее 

не обсуждался RIR или с нашими сообществами. На первый взгляд 

ничто не мешает нашим отношениям, а у нас сложились 

плодотворные отношения. Но, насколько мне известно, у RIR пока 

не сложилось мнения о преимуществах, недостатках и возможных 

проблемах. 

 Я не вижу тут проблем и думаю, что ICANN может использовать 

стратегическое видение для повышения эффективности работы 

организации. 

 Мы сами вырабатываем очень четкие отношения с ICANN, и вряд ли 

ваша работа над стратегическим планом изменит нашу 
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совместную работу, потому что благодаря ей мы добились 

выдающегося успеха. Мы очень хорошо работаем с группой PTI, 

которая управляет регистратурами, мы очень эффективно 

сотрудничаем с офисом технического директора по ключевым 

вопросам в области идентификаторов, таким как Инициатива 

работоспособности интернет-идентификаторов, и мы будем и 

дальше работать над этим вместе со все более эффективной 

ICANN. 

 

ТРИПТИ СИНХА (TRIPTI SINHA): Мне бы хотелось прокомментировать, Джон, по поводу пяти 

целей плана. Давайте вернемся к слайду с пятью целями, 

пожалуйста. 

 Вы говорили, что этот пункт опустился на 3 позицию. Как говорил 

Шерин, порядок пунктов не имеет никакого значения. Но факты 

таковы, что мы здесь — все дело с ICANN в том, что есть системы 

уникальных идентификаторов, и безопасность, управление, 

геополитика и финансовые структуры призваны их поддерживать. 

Будет это вверху или внизу списка, но без этого не будет и ICANN. 

Вот почему мы здесь. Мне просто хотелось подчеркнуть это, не 

нужно вдаваться в подробности. 

 Да, спасибо. 
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ДЖОН КАРРЕН:  Но вне зависимости от последовательности сосредоточение 

большей части действий ICANN на системе доменных имен 

совершенно естественно. И мы все еще принимаем участие в 

работе ICANN. Мы участвуем в присвоении номеров, мы являемся 

одной из сторон, использующих услуги PTI, а также являемся 

организацией поддержки. Мы — мы работаем в сквозных рабочих 

группах сообщества, когда они работают в нашей сфере. Мы 

являемся частью наделенного полномочиями сообщества и 

помогаем направить все по нужному курсу. А ведь есть еще и 

протоколы, и там даже есть намеки на сотрудничество с ICANN. И 

это неудивительно. Различные виды идентификаторов относятся 

к различным уровням. Наш идентификатор занимает средний 

уровень, и он довольно полно определен. Мы не считаем себя 

бедными родственниками, но мы понимаем, что у ICANN много дел 

с этой системой DNS, и мы не хотим этому мешать. 

 Так что то, что у нас небольшая роль, не означает, что эти 

отношения неважны. Наше сообщество только что восстановило 

контакт с нами в ходе консультации, указав, что оно желает 

поддерживать отношения с ICANN. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Есть дополнительные комментарии по этой теме? 

 

АФТАБ СИДДИКИ (AFTAB SIDDIQUI): У меня есть небольшое дополнение по слайдам, если 

можно. По этой теме — нет. Но по —  
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РОН ДА СИЛЬВА:  Я хотел перейти к новостям по ASO, если нет больше комментариев 

по стратегическому плану и нашей работе. Хорошо. Спасибо. 

 Можно показать слайды Афтаба? У нас есть — кажется, новости по 

ASO. 

 

АФТАБ СИДДИКИ:  Пока там меняют слайды, я — Афтаб Сиддики. Я действующий 

председатель ASO AC Со мной сейчас Кевин Блумберг, вице-

председатель, и Хорхе Вилья. Я хотел бы попросить всех 

присутствующих здесь членов ASO AC встать на секунду, чтобы вы 

нас увидели. Огромное спасибо. На сцене у нас Браджеш, а в зале 

Хорхе и Нурани, Луи Ли и его шляпа, конечно, Рикардо Патара, 

Саймон Барой и Эстебан.  

 Необычно, что так много членов ASO AC состоят в AGM. Обычно 

столько лиц видишь на форуме сообщества, на первом заседании 

в году, так как это наше очное заседание. Это совпадение. Так что 

если хотите поговорить с кем-либо из наших, это хорошая 

возможность. 

 Презентация готова. Это краткие новости по политике. Это не 

займет много времени. Я только хочу показать сообществу, как 

много мы работаем в наших сообществах RIR и как 

взаимодействуем с сообществом.  

 Следующий слайд, пожалуйста. 
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Ну, это ни для кого не новость. У нас 15 членов, по трое из каждого 

региона, и наша роль очень точно определена. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Вот имена и сроки полномочий. Еще не конец года, поэтому вы 

видите, что некоторые заканчивают свои сроки работы в этом 

году, и на следующий год у нас будут новые лица. Но вот список, 

который у нас есть до декабря 2019 года. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Одна из наших будущих ролей — разработка глобальной политики. 

Для этого мы создадим группу из пяти человек, по одному от 

каждой RIR. Это называется PPFT, группа координаторов работы 

над предложением по политике, которая предназначена для того, 

чтобы при принятии какой-либо глобальной политики наши люди 

во всех сообществах могли оказать им помощь. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Другая роль, которая отведена нам по Уставу ICANN, — это 

назначение одного члена Комитета по назначениям. И мы делаем 

это каждый год. На 2020 год мы назначили Панкаша Чатурведи 

(Pankag Chaturvedi) из Азиатско-Тихоокеанского региона. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Вот новости от каждой RIR. Я очень кратко их перечислю. За 

последние шесть месяцев у нас, конечно, было пять заседаний в 
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каждой RIR: RIPE 79, APNIC 48, AfriNIC 30, LACNIC 32 и ARIN 44, 

которое как раз завершилось на прошлой неделе в Остине, штат 

Техас. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Итак, я не буду долго останавливаться на каждой политике. Эти 

слайды будут загружены на сайт ASO. Конечно, вы сможете 

просмотреть их там. Мы так делаем после каждого заседания, 

каждой презентации.  

Давайте перейдем к следующему слайду и будем смотреть дальше. 

Как видите, сейчас обсуждается множество политик. Некоторые 

реализованы, некоторые проходят последний этап обсуждения. 

Это показывает, насколько активно сообщество в каждой RIR. И 

если вы просмотрите политики, то увидите, что мы обсуждаем не 

только IPv4 и IPv6, потому что некоторые жалуются, что IPv4 место 

в музее. Мы должны говорить и о других вещах. В смысле, мы и 

говорим о других вещах. Дело движется в правильном 

направлении. Дискуссия до сих пор идет очень активно. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Дальше. 

Дальше. Давайте-ка на последний. На один назад. Да. Это 

открытое приглашение для всех на шесть следующих заседаний, 

которые пройдут в ближайшие шесть месяцев. Первое из них — 

AfriNIC 31, которое пройдет в Анголе с 2 по 6 декабря. Остальные 
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заседания пройдут в 2020 году: APNIC 49 в Мельбурне; ARIN в 

Луисвилле; LACNIC в Кали, Колумбия; и RIPE80 в Берлине. 

Следующий слайд. 

Хочу очень кратко сообщить вам о проверке ASO, за которой 

наблюдает ASO AC. Совсем недавно мы реализовали две важных 

вещи. В рамках рекомендации предлагалось проводить открытые 

заседания. ASO AC проводит ежемесячные заседания. Мы начали с 

нашего очного совещания и в прошлом году провели его в 

открытом формате. Проведение открытых заседаний потребовало 

подготовки по части логистики, поэтому на это ушло некоторое 

время. Но теперь все доступно. Кто угодно может принять участие 

в качестве наблюдателя. Мы проводим заседание в первую среду 

каждого месяца. График обновляется на сайте. Перед этим мы 

публикуем ссылку Zoom, по которой можно выполнить вход и 

присоединиться к заседанию в качестве наблюдателя. 

Мы запустили это месяц назад, и все прошло удачно. Мы рады 

сообщить, что теперь наши совещания проходят в открытом 

формате. 

Второй запрос поступил по итогам проверки касательно того, что 

наш лист рассылки закрыт. Нам снова пришлось принять ряд мер 

в плане логистики. Поэтому на это ушло некоторое время. Но я 

могу сказать, что в течение последних четырех месяцев наш лист 

рассылки был открыт. Он хранится в открытом доступе. 

Подписаться на лист рассылки, конечно, нельзя, но он в открытом 
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доступе. Можно просмотреть всю дискуссию. И, опять-таки, все это 

указано на сайте ASO. Все прочие рекомендации и состояние их 

выполнения размещены на сайте NRO. Можно увидеть, что мы 

сделали по каждой рекомендации. 

Могу сказать, что большая часть рекомендаций реализована, в 

работе остались только некоторые из них. Надеюсь, что к 

следующему очному совещанию мы сможем дать вам полную 

картину ситуации.  

На этом все с нашей стороны, со стороны ASO AC. Если у вас есть 

вопросы, я с радостью отвечу. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Не вижу вопросов для вас, Афтаб. Спасибо, что рассказали не 

только про SO, но и про все RIR. 

 В заключение, Каве, вы хотите что-то сказать? 

 

КАВЕ РАНДЖБАР (KAVEH RANJBAR): Я только хотел указать, что это последнее заседание для 

Акселя в должности управляющего директора RIPE NCC. Так что да, 

я хочу воспользоваться возможностью сказать, что я проработал 

под его началом более десяти лет. И я желаю ему всего 

наилучшего. 

 Не знаю, хочет ли кто-либо еще из Правления — ага, вижу, Крис 

хочет что-то сказать. 
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КРИС ДИССПЕЙН (CHRIS DISSPAIN): Спасибо, Каве. Здравствуйте. 

 Я здесь уже 19 лет, и когда я пришел, Аксель уже был тут. 

 [Смех] 

 И он был тут все время, прокладывал курс RIPE во время 

формирования ASO и так далее, и при преобразовании, и при 

вводе новых номеров, и всегда напоминал нам, что вторая буква 

"N" в слове ICANN означает «номера». Можно поспорить, вторая 

или первая, но это слово там есть.  

 Я хочу сказать, что это не просто директор RIPE уходит с 

должности; это конец эпохи. И я хочу поблагодарить вас за все, что 

вы сделали, Аксель. Спасибо. 

 [аплодисменты] 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Всем спасибо. Работать с вами было настоящим удовольствием. И, 

как я говорил, — (смех) — через пару недель я, как IPv4, уйду на 

второй план, но я не ухожу совсем. Так что мы можем еще 

встретиться. Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН (MAARTEN BOTTERMAN): Спасибо, Аксель. И спасибо за добрые слова, 

Крис. Уверен, мы еще увидимся, по крайней мере, на голландском 

новогоднем приеме, который вы помогли учредить для интернета 

и многих других мест. 
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АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Безусловно. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Я также хочу поблагодарить Акселя. Три года назад, когда 

Правление хотело наладить более плотное общение с 

техническим сообществом и укрепить отношения на том 

единственном основании, что мы все — одно сообщество, мы 

пригласили Акселя, чтобы он провел для нас презентацию. Вы это 

помните, да? Первый член RIR, который докладывал 

непосредственно Правлению. И мы провели... где это было? Я 

забыл, в какой стране это было. Амстердам? 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Это было в Брюсселе. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Да, точно. 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Все как по учебнику. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  (неразборчиво). И он пришел и очень подробно рассказал нам о 

RIR, о вашей работе, о ваших проблемах.  

 И знаете, это помогло. С того времени наши отношения 

развивались, и мы стали ближе друг к другу, и мы очень это ценим. 



МОНРЕАЛЬ – совместное заседание Правления ICANN и Организации 
поддержки адресов (ASO) RU 

 

 

Стр. 26 из 26 

 

 Кстати, не вы один уходите с поста. Я ухожу на этой неделе, так что 

у нас много общего. Поэтому большое вам спасибо за все, что вы 

сделали. Спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Мне нечего добавить. Просто надеюсь, что вам будет приятно 

заниматься вашим будущим делом. 

 Спасибо, Аксель. Благодарю всех. Еще какие-то вопросы? В ином 

случае мы можем закругляться. Наверное, нет. Луи. Шляпа Луи. 

 

ЛУИ ЛИ (LOUIE LEE):  Просто хотел пригласить всех на собрание по способам работы 

сегодня в 13:30. Это для региональных интернет-регистратур, оно 

будет проводиться на этом этаже, так что если хотите, заходите и 

посмотрите. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Отлично. Спасибо, Луи. 

 Желаю вам приятного утра. Мы закрываем заседание. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 
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